
令和５年度 第２回 学校運営協議会 報告

令和５年１０月１９日（木）

校長室 １０：００～

出席者 委 員 ６名

事務局 ２名

〈内容〉
１ 開会のことば

２ 会長あいさつ

３ 報告

（１）前期の教育活動報告、今後の教育活動予定

（２）学校予算執行状況について

４ 協議事項

（１）教職員の任用に関する意見について

○上記承認

５ 校長より

（１）学校の様子説明

質疑 外国の方と接する機会があったが英語で言われても返せなかった。

聞く力、能力を高めるような事はどうなのか。

回答 登校してから約１０分程度の時間を有効活用できるか教職員と検討中であ
る。

質疑 部活動の地域移行はどうなっているのか。
回答 地域移行について、市では検討委員会が立ち上がり、検討中。運動部だけで

なく、文化部も含まれる。

質疑 閉校した学校の施設は使えなくなるのか。やりたいけど場所がない状況。
回答 R９から中学校は２校になる。今現在、閉校した学校は使用していないが、

今後のことはまだはっきりとしていない。

５ 連絡事項

（１）今後の予定

第３回学校運営協議会は、１１月３０日（木）に実施予定。

１０００か所ミニ集会（清水小にて）

６ 閉会のことば


